

Protokolleintrag vom 21.06.2000

2000/220

Dringliches Postulat von Hans Marolf (SVP) vom 10.5.2000:

Asylbewerberinnen und Asylbewerber, Aufenthalt in städtischen Liegenschaften

Hans Marolf (SVP) begründet das am 17. Mai 2000 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 2383 und 2401/2000).

Die Vorsteherin des Sozialdepartementes – in Vertretung der Vorsteherin des Polizeidepartementes – erklärt namens des Stadtrates, das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Das Postulat wird mit 59 gegen 53 Stimmen **a b g e l e h n t**.

Mitteilung an den Stadtrat.